

## Oberpfalzderby in Weiden: EVR kämpft um wichtige Punkte

Geschrieben von: Stefan Liebergesell  
Sonntag, den 19. Februar 2017 um 12:00 Uhr

---



Am heutigen Sonntag müssen die Regensburger Kufencracks die Fahrt in die nördliche Oberpfalz antreten. In der Weidener Hans-Schröpf-Arena wären drei Punkte von hoher Bedeutung.

Der EVR feierte zuletzt drei Siege in Folge und würde gerne das vierte Erfolgserlebnis folgen lassen. Die Personalsituation bei den Domstädtern entspannt sich nämlich zunehmend, sodass optimistisch in Richtung Playoffs geblickt werden kann. Nur noch Lukas Heger und Vitali Stähle, die beide auf jeden Fall zeitnah eingreifen können, fehlen Regensburgs Trainer Doug Irwin. Zuletzt saßen sogar Christoph Frankenberg und Philipp Vogel als überzählige Spieler auf der Tribüne. Bei Weiden fehlt am heutigen Abend der gesperrte Marko Babic, außerdem waren Thomas Schreier und Michael Kirchberger am Freitag in Bad Tölz verletzungsbedingt nicht mit dabei. Dementsprechend gering ist die Wahrscheinlichkeit, dass einer von beiden Angreifern heute mit eingreifen kann. Dafür versuchen die blauen Teufel, einen Förderlizenzspieler ihrer Partner zu bekommen.

Regensburg gegen Weiden war in dieser Saison bisher eine ziemlich ausgeglichene Sache. Siege gab es für beide Teams. Der EVR siegte bisher dreimal, der EVW zweimal. Natürlich will sich Weiden auch für das 0:6 am Freitag rehabilitieren und vor allem im Derby eine ansprechende Leistung zeigen. Der EV Regensburg braucht aber genauso die Punkte, denn die Hoffnung auf Platz zwei lebt immer noch bei den Hauptstädtern der Oberpfalz. Ob aber Bad Tölz in Sonthofen oder Selb gegen Landshut wirklich straucheln, wird sich erst am Abend zeigen.

Der EVR muss sich zunächst auf sein eigenes Spiel konzentrieren und im Weidener Hexenkessel eine geschlossene Mannschaftsleistung abliefern. Gegen Sonthofen stach am Freitag bei allen Treffern das Überzahlspiel und auch in Weiden könnte das ein Schlüssel zum Erfolg sein. Selbst sollten die Regensburger der Strafbank fern bleiben und aber dann zur Stelle sein, wenn sich die Chance ergibt.

Anpfiff in Weiden ist um 18.30 Uhr. Tickets an den Abendkassen gibt es in ausreichender Zahl. Alle Fans, die nicht mitreisen können, haben wie gewohnt die Möglichkeit, das Geschehen im Ticker unter [www.evr-liveticker.de](http://www.evr-liveticker.de) zu verfolgen.